

Muslera y Baselgas han sido detenidos, y sometidos a un interrogatorio, han incurrido en contradicciones.

Se pregunta por el paradero del Presidente y Gestores de la Diputación de Cuenca y Alcalde de la misma Ciudad, que habían salido para Madrid al frente de un convoy de víveres. Hace alusión a unas reformas del servicio postal y anuncia que el tren del Oeste de España no llega más que a Talavera de La Reina.

RADIO ITALIA : Que el Viceconsul español en Grecia Sr. Gutiérrez, se puso a disposición del Gobierno Nacional de Burgos, y que en Barcelona impera un régimen de terror en donde se mata por matar, habiendo sido asesinados 15 Seminaristas. Que las tropas al servicio de España, avanzan en todos los frentes y constantemente llegan refuerzos de Marruecos. Dice que en Almendralejo, se cometieron viles asesinatos en tres personas de derecha después de salvajes martirios. Londres, que observará la más estricta neutralidad no proporcionando ni hombres ni material de guerra; contrasta esto con el proceder de Francia que ha efectuado el envío de material de aviación. El Periódico "La Acción francesa", pide libertad de movimientos para sus afiliados, que seguramente sin patizan con nuestra causa. El Gobernador de San Sebastián hizo gestiones en Francia para que por Barcelona se enviase material de guerra con destino al Gobierno de Madrid, y se anuncia que llegó a Madrid un Diputado francés para ponerse de acuerdo con el Gobierno. Considerase de suma gravedad desde el punto de vista internacional, el incidente entre el barco Alemán "Cameron" y un submarino al servicio del Gobierno de Madrid, pues el registro que se hizo en el barco alemán, fué realizado fuera de las aguas jurisdiccionales. Se anuncia que cayó en nuestro poder el Fuerte de Guadalupe en San Sebastián. Austria, Alemania y Bélgica, han decidido limitar la expedición de armas a España. Holanda prohíbe la venta de aeroplanos y lo mismo el envío de una columna que pretendió salir. Extraña el retraso de Roma al requerimiento de Francia de no intervención y dicen que la contestación está dada ya. En la Cámara francesa, se protestó de la expulsión de los exdiplomáticos que no han querido servir al Gobierno rojo. El Embajador Alemán ha protestado cerca del Gobierno por el incidente del Cameron. Indica que parte de la aviación de Cuatro Vientos se ha SUBLLEVADO poniéndose al servicio del Gobierno Nacional de Burgos. Unas Religiosas de Sarriá habían llegado a Roma sin novedad.

RADIO PORTUGAL : Presenta una situación internacional francamente favorable a nosotros. La Argentina entiende que es muy difícil una solución amistosa, y no obstante esta opinión, existe una iniciativa de las Cancillerías Americanas tratando de poner fin a la guerra, y parece ser que el Gobierno de Madrid está dispuesto a ello. La emisora portuguesa pone el comentario de que le parece difícil el que estas gestiones puedan tener éxito, toda vez que nuestro movimiento no es político sino patriótico y el Gobierno y las fuerzas que le apoyan son la anti España, hasta el extremo de haber llegado a ser un grito subversivo el de ; VIVA ESPAÑA !. Unos universitarios de Cambridge uniformados con emblemas rojos y caretas que intentaba sumarse al Gobierno de Madrid, se les impidió la entrada en España y fueron detenidos. Habla de la hipocresía de Francia que presta ayuda de una manera clandestina, critica esta actitud y saca la consecuencia de la debilidad de nuestros enemigos que evidentemente necesitan estas ayudas. El Gobierno inglés dice que tiene esperanzas de conseguir de los demás Gobiernos la no intervención en nuestros asuntos interiores. Refiriéndose a un artículo de un periódico cuyo nombre no pudo ser captado, examina la actitud de los diferentes partidos ingleses y se hacía alusión a la cuestión internacional y a Gibraltar, mas sin poder obtener coherencia de los juicios por haber estado muy perturbada esta parte de la emisión. Refiriéndose al propósito del Gobierno de Madrid de interrumpir las comunicaciones con Portugal, manifiesta la emisora que no siente por esta amenaza ninguna preocupación, pues si la misma se llevara a cabo, se pondría en relación con el Gobierno Nacional de Burgos. Las Autoridades de Andorra han abandonado su pequeño territorio que ha sido invadido por comunistas españoles. El Observatore romano, publica un artículo en el que habla de la impunidad en que quedan los crímenes cometidos por los marxistas, y manifiesta que los emigrados llegados a Italia, llevan en sus rostros las huellas de las

vejeciones sufridas: añade que los desertores de las milicias se dedican al bandolerismo. La Sra. del General Mola, dice que ha llegado a Pamplona procedente de Francia.

No obstante haber ya dado gran parte de estas noticias por referirse a días anteriores, como hay otras que no se han dado y algunas se concretan más insertamos el contenido de una parte que lleva un número de orden que indica procedencia oficial: La artillería mostró actividad en la Sierra, en Guipúzcoa se ocupó Andoain, en Asturias avanzan hacia Oviedo las columnas y que en las provincias de Granada, Córdoba y Málaga, siguen las operaciones de limpieza prosiguiendo el transporte por la vía aérea de unos 800 regulares a Sevilla, transportando cada avión 30 pasajeros; desmiente las sublevaciones en África y las noticias del Gobierno de Madrid sobre deserciones, y que del espíritu de las tropas al servicio de España, puede juzgarse por los habitantes de Badajoz cuando las vieron irrumpir en la Ciudad al grito de ¡Viva España! por una pequeña brecha de la muralla; el prestigio del General Franco garantiza el patriótico proceder de todos los que se encuentran ligados a esta cruzada por España. Termina esta parte con la noticia de que Mola se dispone a desencadenar una acción ofensiva sobre Madrid.

Se refiere al gran entusiasmo que reina en Salamanca que se exteriorizó con ocasión de una fiesta en que intervino el tenor Fleta, nose puede decir lo mismo de Hipólito Lázaro cuyas ideas nos son conocidas.

En Navalperal, tuvo lugar un gran combate contra la columna Mangada que sufrió un gran revés, la lucha fué encarnizada y obligados a abandonar el terreno en desorden. En este mismo frente de Navalperal, fué derribado un avión del Gobierno de Madrid por los nuestros y apresado el Piloto. La C^a. Civil de Madrid que está con el Gobierno y ocupa las primeras líneas en la Sierra, se comunica con sus compañeros que se encuentran en las columnas del General Mola, y les manifiestan que de no estar bajo la estrecha vigilancia de los comunistas que ocupan las segundas líneas, ya estarían al lado de ellos y que aprovecharán para realizarlo la primera ocasión que se les presente; añade la emisora, que así ocurrirá, pues son bien conocidos los sentimientos altamente patrióticos del Benemérito Instituto. No es cierto, que el Almirante Cervera haya sido alcanzado por un disparo del Fuerte de Guadalupe, y éste es el mejor testigo de lo ocurrido. Que éste barco y el España, han bombardeado Gijón.

Al objeto de retardar la marcha de las columnas que se dirigen contra San Sebastián, el Gobierno ha mandado cortar la carretera paralela al Bidasoa. Se elogia la orden del General Queipo de Llano para que el arreglo de los destrozos en los pueblos y Ciudades, sean llevados a cabo por los Comunistas.

El España bombardeó en San Sebastián el Kursal y la Plaza de toros y otros edificios. Las autoridades de Badajoz: Alcalde, Presidente de la Diputación y Gobernador Civil, huyeron a Portugal abandonando a los suyos.

Se alude a las concomitancias de los frentes populares Francés y español, y a pagos efectuados para servir fines políticos con oro robado al Banco de España. Se hace alusión a que una de las columnas de nuestro frente Norte viene al mando del Coronel Ortiz de Zárate, y añade que la toma de Irún por los nuestros es inminente.

Con respecto a la columna del TENIENTE COPONEL YAGUE, AFIRMA QUE DESPUES DE SU LLEGADA A MERIDA A 300 KM. DE MADRID, SEGUIA AVANZANDO CON LA RAPIDEZ YA INDICADA Y ENTABLO UN COMBATE CON LOS COMUNISTAS DIRIGIDOS POR EL DIPUTADO MARTINEZ CARTON HACIENDOLE 109 MUERTOS, Y SE CREE QUE ENTRE ELLOS EL REFERIDO DIPUTADO. Entendemos aun cuando no hemos podido oírlo en la Radio, que este combate ha tenido lugar en Alía, puesto que según noticias del Gobierno, en este punto se situaban fuerzas para impedir el paso de dicha columna; agrega la emisora, que dada la velocidad del avance, pronto SE ENCONTRARA A LA VISTA DE TOLEDO, donde en la Academia Militar resiste desde hace un mes Oficiales y soldados, y que por lo tanto no es cierta la noticia del Gobierno de Madrid por la que aseguró y afirmó la rendición del Alcázar.

Reina gran entusiasmo en Badajoz y en Mérida se va normalizando la vida y se procede al arreglo de los destrozos causados por la aviación del Gobierno. Las comunicaciones de Portugal con Badajoz, son normales.

INFORMACION ALCAZAREÑA

Tenemos que prescindir de ésta por muy extensa la precedente de carácter general. Pero no dejamos de consignar que ayer nos obsequiaron con 40 chupinazos del 15,5 cm. que providencialmente no ocasionaron ningún daño y sólo sirvieron para acrecer nuestro buen ánimo y para exteriorizar el excelente espíritu profesional de estos nuestros artilleros que no admiten adjetivo, y que en un servicio arriesgado y penoso se mantuvieron en constante observación y dieron en todo momento los oportunos avisos.

El requerimiento que ayer hicimos de gemelos para el servicio de ob-

